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フロム 2 4 　 〜市 議 会 からのお 知らせ〜

市議会に関することは何でもお気軽にご意見をお寄せください。

この冊子は 39,600 部作成し、１部あたり 8.0 円のコストで印刷しています。

［委員長］  松岡信生　　［副委員長］ 肥後淳三
［委　員］  長尾明憲　田中秀典　森本政直
 福田秀章　酒井一憲　

［議会事務局］　森鼻大介　山本哲己
 　　 （H23 年度／高森尚美）

　すっかり春の陽気となり、日ごとに日差しが
やわらかくなってきました。今号の発行日はＧ
Ｗの真っただ中、4月から新しい生活を始めら
れた方も、「ほっ」と一息つかれているのでは
ないでしょうか。
　今回の対談特集（2〜3ページ）では三田市
の農業についてお話をうかがいました。稲や苗
を植えつける農家の皆さんの姿をあちらこちら
で見かけるこの季節。新鮮でおいしく、安全な
農作物を地元でいただけるありがたさを実感し
ています。

議会広報委員会編 集 後 記

この広報誌は環境保護のため、
植物油インキを使用しています。http://twitter.com/sanda_shigikai gikai_u@city.sanda.lg.jp

From 24フロム

三田市立狭間中学校　所在地：三田市狭間が丘4丁目１番地　○全校生徒数は現在458人（4月1日現在）

教育目標：人権尊重の精神を基盤とし、豊かな心、確かな学力を身につけた心身ともにたくましい人間の育成を目指す。
歴史：昭和58年3月にニュータウン最初の中学校として開校。平成3年3月に富士中学校と分離した。

※前号で上野台中学校の開校の経緯を掲載しましたが、昭和59年に母子小学校を校区に加えています。

黒田隆彦 PTA会長

ストラッププレゼント当選者の発表は発送をもってかえさせて
いただきます。

・いただいた個人情報は厳重に管理・保護いたします。
・当選者の個人情報（ペンネーム記載なき場合はお名前）を
  掲載させていただくことがありますので、ご了承ください。

　三田市議会が本会議以外に行う委員会（常任委員会、特別委
員会など）の開催回数は他市と比べても多いのですが、昨年度

（平成23年4月〜24年3月）の開催数は次のうちどれでしょう。

① 約100回　　② 約140回　　③ 約180回

　応募者の中から抽選で３人に三田市特製キッピーストラップを進
呈します。答えの番号とお名前（ペンネーム）、ご住所、性別、年齢、
「 　　　　」を読まれた感想を明記の上、５月１５日（火）必着で以
下のいずれかにお送りください。

【送り先】	①（メール）gikai_u@city.sanda.lg.jp
	 ②（ファクス）079-564-2992
	 ③（ツイッター）@sanda_shigikaiへのリプライ（返信）

　取材に訪れたのは3月3日
（土）のお昼前、運動場で練
習中の野球部の生徒さん達
が、横を通りかかった私たち
に「こんにちは」と元気な声を
かけてくれました。わざわざ練習

を中断してのあいさつに、うれしい気持ちになりまし
た。　
　はじめに校長先生が「本校では『はつらつと  ここ
ろ豊かに  たくましく』をモットーにして、生徒に生き
る力をつけてもらいたいと思っています。学習面では、
国語、数学、英語の複数（教諭）指導や、木曜日の学習
指導に力を入れています」とお話しくださいました。
　黒田PTA会長は「生徒たちは穏やかで、PTAも落
ち着いて活動できています。今後は、生徒たちといっ
しょにリサイクル活動などを行うことで、地域とのコ
ミュニケーションを図っていきたいと考えています」
　「教諭対象で行ってきた人権学習の視察研修に、
2年前からPTAの皆さんにも参加していただいて、い

ろんなことを話し合える機会に
なっています」とは教頭先生。
　「核家族化や少子高齢化が
進み、生徒たちが地域の高齢者
の方たちと関わる機会が少なく
なっています。学校やPTA行事

に生徒たちが参加する中で、
いろんな人との関わりを感じ
てくれたらと思います」と校
長先生が続けられ、交流・協

力することの大切さを、みなさん
が感じておられることがよくわか
りました。
　狭間中学校は本年度開校30周年を迎えるそうで
す。今後の抱負として校長先生は「生徒数が減ってい
く中でも生徒同士が互いに切磋琢磨し、濃いかかわり
を持てるような教育の現場をつくっていきたいです」
　教頭先生は「ニュータウンには、生徒たちが地域
で交流する場がまだまだ少ないと感じています。か
かわれる活動を増やしてあげたいですね」
　PTA会長は「この穏やかな校風を守っていけるよ
う、学校や地域の方々と協力して活動していきたいで
す」とお話しくださいました。
　記念イベントでは、地域在住の落語家さんを招い
たり、生徒さんたちによる人文字の航空写真を印刷
した記念品のクリアファイルをつ
くる予定だそうです。また「ゆる
キャラ」のデザインを生徒さんか
ら募集するともお聞きしました。
どんな「ゆるキャラ」が誕生する
のか、楽しみですね。
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本井勝校長

笹倉尚光教頭 田中峰子 PTA 副会長
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